

cuantía será de setecientos mil pesetas (700.000) brutas, que se percibirán por trimestres a razón de una cuarta parte cada uno de ellos. La percepción de la ayuda será incompatible con cualquier otra beca concedida para el mismo período.

#### Tercera: Concesión

Las becas se concederán por la Mesa del Parlamento a propuesta de un Jurado integrado por el Presidente de la Cámara, que lo presidirá, otro miembro de la Mesa, el Letrado Mayor del Parlamento, un Catedrático de Derecho Público de cualquier Universidad andaluza y un Letrado de la Cámara, que actuará además como Secretario.

#### Cuarta: Solicitante

Podrán solicitar la concesión de la ayuda los licenciados universitarios españoles que acrediten que están elaborando su tesis doctoral en cualquier Universidad andaluza sobre un tema relacionado con el objeto de la ayuda y que acrediten ante el Jurado que reúnen los requisitos exigidos por la legislación universitaria para la realización de tesis doctorales.

#### Quinta: Solicitudes

Los solicitantes de una de las becas deberán presentar una instancia dirigida al Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía antes del 25 de junio de 1991 en el Registro General de la Cámara, C/ Reyes Católicos núm. 21 de Sevilla, acompañada de la documentación que acredite las condiciones a que se refiere la base Cuarta y de la Memoria a que se refiere la base Sexta.

#### Sexta: Obligaciones del becario

Primera: El becario que acepte la ayuda que se le conceda se obliga a realizar la tesis doctoral en el tiempo, forma y contenido que conste en la Memoria presentada para su realización con el visto bueno del director, así como el informe de éste conteniendo los motivos que justifican la concesión de la ayuda.

Segunda: El becario se obliga a poner en conocimiento en la Secretaría General del Parlamento a los seis meses del inicio de la percepción de la ayuda, el estado de la investigación y la perspectiva del mismo, con informe del director de la tesis.

Tercera: Terminada la tesis el becario presentará una copia de la misma en la Secretaría del Parlamento para proceder, en su caso, a la publicación de la misma.

Cuarta: El incumplimiento por el becario de sus obligaciones podrá dar lugar a la privación de la ayuda por el tiempo que quedare pendiente independientemente de otras responsabilidades que resultare exigibles.

El presente Acuerdo se publicará en el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía y en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía.

Sevilla, 22 de mayo de 1991.- El Letrado Mayor, Juan B. Cano Bueso.

## CONSEJERIA DE GOBERNACION

*ORDEN de 14 de mayo de 1991, por la que se regula la convocatoria de subvenciones para el fomento de Mancomunidades y Consorcios de Municipios en el ejercicio 1991.*

Las Mancomunidades de municipios y Consorcios, reconocidas por la legislación vigente en materia de régimen local como entidades cuyos fines son la ejecución de servicios de interés común a varios municipios, son objeto de especial atención por la Comunidad Autónoma al considerarse como una fórmula eficaz para la racionalización del mapa municipal en Andalucía y la prestación eficaz de servicios.

A tal fin, en el Presupuesto de la Comunidad Autónoma para 1.991 se consigna un crédito para el fomento y ayuda de las mancomunidades y consorcios municipales, por lo que se procede a la regulación de la concesión de subvenciones que, con cargo al mismo, pueden otorgarse.

En virtud de las facultades que me confiere el Decreto 117/1989, de 31 de mayo, y de acuerdo con el Consejo Andaluz de Municipios, tengo a bien disponer:

### ARTICULO 1º

Dentro de los límites que determinan los créditos aprobados en el Presupuesto de la Comunidad Autónoma para el ejercicio 1.991, la Consejería de Gobernación concederá subvenciones para el fomento y ayuda de las Mancomunidades de municipios y Consorcios.

### ARTICULO 2º

Podrán solicitar las subvenciones reguladas en esta Orden las siguientes Entidades:

a) Las Mancomunidades y Consorcios que se encuentren constituidos o se constituyan antes de la fecha en que termine el plazo de presentación de solicitudes.

b) Los Municipios que se encuentren en proceso de mancomunarse o de constitución de consorcio, siempre que tengan elaborados y aprobados por sus respectivos Plenos los Estatutos antes de la fecha en que termine el plazo de presentación de solicitudes.

En este último caso, la concesión de las subvenciones estará condicionada a la efectiva constitución de la Mancomunidad o Consorcios, que se subrogará en el derecho a percibir las ayudas concedidas.

### ARTICULO 3º

Las ayudas irán destinadas a la financiación de los gastos de constitución y funcionamiento de las Mancomunidades y Consorcio, siendo compatibles con otras que en función de los servicios y actividades de dichas Entidades Locales pudieran otorgarse por la Junta de Andalucía u otros organismos.

### ARTICULO 4º

Las solicitudes, suscritas por el Presidente de la Mancomunidad o por todos los Alcaldes de los respectivos Ayuntamientos, se dirigirán al Excmo. Sr. Consejero de Gobernación, presentándose bien en la Consejería de Gobernación, Plaza Nueva, 4, Sevilla, bien en las Delegaciones de la Consejería en las respectivas provincias.

### ARTICULO 5º

La solicitud se formulará conforme al modelo que figura en el anexo adjunto, acompañada de un expediente en el que conste la siguiente documentación:

a) Copia de los Estatutos de la Mancomunidad o Consorcio o copias certificadas de los acuerdos de los Plenos aprobando los mismos y certificación de inscripción de la Mancomunidad, en su caso, en el Registro de Entidades Locales.

b) Memoria de actividades de la Mancomunidad o Consorcio en la que se especifiquen los servicios que se prestarán mancomunadamente o en régimen de consorcio y su funcionamiento.

c) Copia del presupuesto de gastos de la Entidad del año anterior y del ejercicio corriente, o en su defecto, del Proyecto de Presupuesto.

El plazo de presentación de solicitud de las subvenciones a que se refiere la presente Orden terminará el 30 de junio del presente año.

### ARTICULO 6º

La Consejería de Gobernación podrá solicitar a las Entidades peticionarias de subvenciones cuantas aclaraciones o ampliaciones de la información a que se refiere el artículo anterior, estime conveniente.

### ARTICULO 7º

Los criterios que se tendrán en cuenta para la concesión de las subvenciones solicitadas serán:

- Número de municipios que se integran en la Entidad y, en su caso, entidades públicas o privadas que constituyen el Consorcio.
- Población y presupuesto de la Entidad.
- Programas de inversiones y actividades.
- Servicios que se prestan por la Entidad.

**ARTICULO 8º**

En la concesión de las subvenciones reguladas por la presente Orden, podrán adquirirse compromisos por gastos que hayan de extenderse a ejercicios posteriores a aquel en el que se conceda la subvención, sin que el número de ejercicios sea superior a cuatro, de conformidad con el artículo 39 de la Ley General 5/1983, de 19 de julio, de la Hacienda Pública de la Comunidad Autónoma de Andalucía, en la redacción dada por la Ley 6/1990, de 29 de diciembre, de Presupuesto de la Comunidad Autónoma de Andalucía para 1.991.

**ARTICULO 9º**

Las subvenciones que se concedan con arreglo a lo dispuesto en la presente Orden no podrán ser invocadas como precedente para el otorgamiento de nuevas ayudas ni darán lugar a aumento o revisión de otras.

**ARTICULO 10º**

La justificación se realizará en el plazo de tres meses desde la percepción de la subvención, remitiéndose a la Dirección General de Administración Local y Justicia los documentos de pago, o sus copias certificadas, que acrediten la aplicación real de la subvención a la finalidad para la que se concesió.

**DISPOSICION FINAL**

La presente Orden entrará en vigor al día siguiente de su publicación en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía.

Sevilla, 14 de mayo de 1991

ANGEL MARTIN-LAGOS CONTRERAS  
Consejero de Gobernación

**A N E X O****SOLICITUD DE SUBVENCION PARA EL FOMENTO DE MANCOMUNIDADES DE MUNICIPIOS.**

D....., Presidente de la Mancomunidad (o, en su caso, Alcaldes de los Municipios en proceso de mancomunarse) de ..... en su nombre y representación

**E X P O N E :**

Que en base a la convocatoria de subvenciones para el fomento de Mancomunidades de Municipios o Consorcios para el ejercicio 1.991, regulada por Orden de la Consejería de Gobernación de fecha..... y considerando se reúnen los requisitos exigidos para poder acogerse a la misma, según se acredita con la documentación adjunta a que hace referencia el artículo 5º de dicha Orden, se solicita le sea concedida a esta Entidad Local subvención de .....(....) Ptas., destinadas a los fines previstos en el artículo 3º de la disposición de referencia.

....., a.... de .....de 1.991.

EXCMO. SR. CONSEJERO DE GOBERNACION. JUNTA DE ANDALUCIA

**CONSEJERIA DE ECONOMIA Y HACIENDA**

ORDEN de 24 de mayo de 1991, por lo que se dictan normas para la concesión de los Premios Galeón 1991, que distinguirán determinadas actividades por su incidencia en la mejora de la comercialización de Productos Andaluces.

El creciente papel de la actividad comercial dentro del sector productivo de nuestra Comunidad Autónoma, como factor que favorece la competitividad de nuestras empresas, ha llevado a la Consejería de Economía y Hacienda a la convocatoria de la VII Edición de los Premios Galeón.

Estos premios responden a una tradición consolidada mediante la que se desea incentivar a aquellas entidades empresariales andaluzas que han destacado en el año 1.990 por la realización de actuaciones con una incidencia notable en la potenciación y desarrollo comercial de sus productos.

En su virtud, esta Consejería ha tenido a bien,

**DISPONER**

Primero.- Con la finalidad de premiar las actividades que en esta Orden se especifican, se concederán los siguientes "Premios Galeón 1.991":

- 1º.- Galeón a la iniciativa comercial.
- 2º.- Galeón a la promoción comercial.
- 3º.- Galeón a una nueva marca comercial.
- 4º.- Galeón a la exportación.

Las actividades habrán tenido que desarrollarse, necesariamente, durante el año 1.990.

Segundo.- A efecto orientativo, los criterios a seguir para la concesión de los Premios Galeón 1.991 serán los siguientes:

1º.- Galeón a la iniciativa comercial: Su objeto es resaltar la más brillante idea empresarial en el campo del comercio, destacando el trabajo de aquella entidad que haya sabido poner en marcha una iniciativa comercial que en su conjunto haya logrado aglutinar factores diversos como rentabilidad, competitividad y creación de empleo.

2º.- Galeón a la promoción comercial: Se premiará a la entidad que haya realizado durante 1.990 un apoyo a su estrategia de expansión mediante campañas promocionales y de publicidad en el ámbito de la Comunidad o fuera de ella.

3º.- Galeón a una nueva marca: Se significará con ello al mejor trabajo comercial entre aquellas nuevas marcas aparecidas durante el año 1.990.

4º.- Galeón a la exportación: Se premiará a la entidad que haya sabido crear canales de comercialización de productos andaluces en el extranjero, o incrementar sensiblemente su presencia en los mercados exteriores.

Tercero.- Las propuestas para la concesión de los premios deberán presentarse en las Delegaciones Provinciales de la Consejería de Economía y Hacienda correspondientes, siendo el último día de plazo de presentación el 4 de septiembre de 1.991.

Podrán ser proponentes los Delegados Provinciales de la Consejería de Economía y Hacienda, las Cámaras Oficiales de Comercio, Industria y Navegación, las Asociaciones de Empresarios, Asociaciones de Cooperativas y cualquier otro Organismo legalmente constituido, que tenga relación con el sector.

Las propuestas acompañarán una memoria detallada, motivando la petición.

Cuarto.- Se constituirá en cada provincia un Comité que estará compuesto por el Delegado Provincial de la Consejería de Economía y Hacienda como Presidente, y 4 vocales, que serán, el Jefe del Servicio de Comercio de la Delegación Provincial, el Gerente